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新人加盟，旧人回归
在上周五球队新赛季的出征仪

式上，被誉为“最会写字的篮球运动
员”的罗汉琛当场泼墨，书写了一幅

“上海哔哩哔哩”的卷轴，以展现球队
的决心。而罗汉琛是这个休赛期新
加盟上海男篮的7名球员之一，此外
孟令源、颜鹏、约什·阿克格农、罗智、
董瀚麟、尼克·明纳拉斯也加入了这
个大家庭。

其中孟令源是上海球迷非常熟
悉的旧将，在青岛效力了两个赛季
后，回到上海的孟令源感觉非常亲
切，他表示这个休赛期一直在上海训
练，包括在上海男篮备战全运期间
也随队一起练球。在失去了重要的
控卫刘晓宇后，签下孟令源和罗汉
琛将在一定程度上弥补控卫位置的
缺损，“离开的这些日子，也一直和
蔡亮等队友有交流，融入起来也比
较快，跟大家相处得都特别好，毕竟
在上海男篮太长时间了，对这支球
队太熟悉了。”孟令源也表示，球队

这个休赛期在防守上练得很勤，球
队的默契也越来越好，“新赛季很快
就要开始了，我们回去抓紧时间进
行技战术磨合。”

除了孟令源和蔡亮之外，张兆
旭已经成为效力上海男篮时间最长
的球员了，如今还成为了球队队长，
谈到新赛季，张兆旭认为这个夏天球
队表现得很不错，而且有不少团队型
的球员加盟了球队，“无论是在打球
还是生活上，队友之间都有着足够信
任，大家也会互相帮助。教练也一直
在队伍中强调球队团体意识，所以我
在其中多数是队员的角色，球场上也
会互相鼓励。”

主帅刘鹏也认为是，上赛季在季
后赛首轮出局的结果让球队很不甘
心，但他也表示上海男篮要成为一支
有底蕴的强队，需要逐渐的沉淀和积
累，前路依旧漫漫，“今年夏天球队经
过一个换血之后，需要一些时间磨
合，但我们的基本班底没有变化。”刘
鹏也提到了球队新赛季的目标，“希
望我们今年能像去年一样积极努力，

去冲击季后赛。一个球队的崛起需
要底蕴，我们需要一步步把基础打扎
实，向上去冲。”

归期未定，弗神期待满血复活
上赛季球队进攻核心弗雷戴特

也出现在球队的出征仪式上，由于之
前的伤病，新赛季的开局弗雷戴特将
会缺席一些比赛，球队也为此引进了
黑人后卫约什。约什是CBA的外援
常客，有不俗的单打和组织能力，尽
管之前膝盖也有些伤势，不过问题
不大，并不会缺席周日对阵广州男
篮的赛季揭幕战。另一方面弗雷戴
特的伤势也恢复得不错，俱乐部总
经理王群透露，弗雷戴特已经全程
参加训练，并会在伤病评估之后再
找一个合适、安全系数最高的时间点
让他复出。

弗雷戴特自己也表示，目前伤势
还在恢复中，并没有一个明确的复出
时间表，“还是希望自己能够尽快回
到球场，我对新赛季充满了期待，”弗
雷戴特说，“去年我们有一个很完美

的赛季，希望今年能够继续。这个夏
天球队都在非常努力训练，希望赛季
开始我们的努力就能有收获。我们
非常期待新赛季，希望大家继续支持
我们，希望今年能在打进季后赛的基
础上更进一步。”

谈到新赛季自己有可能面对强
度更大、更有针对性的防守时，“弗
神”则表示希望通过更多的团队配
合去化解，“新加入的球员，我也一
直在观看他们的训练，都是非常棒
的球员。在过去几天，我已经参与
到了球队的训练中，合作还是不错
的，他们都是很棒的球员，打球很无
私，并且希望去赢球，很高兴和他们
一起合作。”

确实在明星球员刘晓宇、亚布
莱塞离队，“弗神”被越来越被对手
熟悉的情况下，球队将更多地依靠
团队的协作，并且加强防守去迎接
新的挑战。值得一提的是，董瀚麟
的加盟将夯实球队的内线，与张兆
旭、明纳拉斯一起组成上海男篮内
线大闸。

CBA新赛季周末开打

“鲨鱼”蓄势待发 只等“弗神”归来
新赛季的CBA本周末就将重燃战火，在这个漫长的休赛期中，上海哔哩哔哩大鲨鱼经历了人员变化，以及全运会的磨练，随

着新鲜血液的输入，以及整个团队磨合日趋完善，球队新赛季的目标将锁定在杀入季后赛，并希望比上赛季更进一步。弗雷戴特
的伤势是上海男篮面对的一大难题，而即便“弗神”复出，领略了他强大得分能力的对手们新赛季也会对他照顾得更“贴心”。对此
弗雷戴特也有充分的准备，他希望伤病完全恢复后尽快登场，并率领球队打出团队型的篮球，冲击新的目标。 青年报记者 张逸麟


